

#NORD #BEAMTENPOLITIK 28. September 2023

BesPR Nord Fraktion bereitet Wahl 2024 in Berlin vor

Im Rahmen einer auswärtigen Sitzung trafen sich die Mitglieder der EVG Fraktion des BesPR Nord in der BEV Außenstelle Berlin zu einem Wahlvorbereitungsworkshop.



In Vertretung der betreuenden Gewerkschaftssekretärin Beate Rache begleitete Melanie Pallien die Kolleginnen und Kollegen. Sie berichtete über die aktuelle Tarifrunde im DB Konzern und allgemeine verkehrspolitische Themen. Dabei ging es besonders um die finanziellen Herausforderungen, die DB Cargo AG mit dem Betreiben des Einzelwagenverkehrs zu leisten hat. Wenn

in Deutschland die klimapolitischen Ziele erreicht werden sollen, so ist der Einzelwagenverkehr alternativlos und durch den Bund finanziell zu stützen, so die Geschäftsstellenleiterin aus Kiel.

In der Fraktion ging es unter anderem um die Umsetzung der Kandidatenrichtlinie der EVG auf die Listenerstellung zu den nächsten Wahlen. Mitte Mai 2024 haben die Zugewiesenen im DB Konzern wieder die Möglichkeit, ihre Interessenvertretung auf Dienststellenebene und in der Hauptverwaltung des BEV zu wählen. Dazu werden die Betriebsgruppen wieder ihre Kandidat:innen melden. Mit einer starken Liste will die EVG im Norden wieder erfolgreich die Wahl gestalten.

Der Vorsitzende des BesPR Nord, Torsten Rathsmann, bereitete anschließend die Fraktion auf den bevorstehenden Sitzungstag vor. Die beamtenrechtlichen Höherbewertungen und Beförderungen interessierten die Fraktionsmitglieder besonders. Hier geht es immer um Transparenz, Rechtmäßigkeit und Zeitnähe einer Auswahlentscheidung.

Nach einem langen und inhaltsreichen Tag ging es abends in das Alt Berliner Gasthaus Julchen Hoppe. Bei herrlichem Sommerwetter genossen die Kolleg:innen die Köstlichkeiten Berlins. Der gemütliche Abend endete wieder einmal mit der Feststellung: „Berlin ist immer eine Reise wert“- auch für die Besonderen Personalräte der EVG Nord.